

Großhändler sind dem Klima als Fluchtgrund auf der Spur

Den Oberstufen-Klassen des Großhandels wird es zu heiß. In einem sechsstündigen Workshop begaben sich die Auszubildenden „dem Fluchtgrund Klima auf die Spur“. Sie setzten sich bei der Veranstaltung im Rahmen der Klimawoche mit dem Zusammenhang zwischen Klimawandel und Flucht auseinander. Im Rahmen eines Weltverteilungsspiels und eines Privilegien-Checks haben die Schülerinnen und Schüler ihre Rollen getauscht und sich in die verschiedenen Lebenssituationen von Menschen, die weltweit von den Folgen des Klimawandels bereits stark betroffen sind, hereingedacht.

